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广济医院引进首台飞利浦EPQ5
高端智能超声诊断系统并正式投入使用

为了能够
更 好 地 满 足
临床需求，应
对 复 杂 多 变
的病种，提高
疑 难 病 例 的
确诊率，淮南
东 方 医 院 集
团 广 济 医 院
引 进 首 台 飞
利浦 EPQ5 高
端 智 能 超 声
诊断系统，目
前 已 正 式 投
入临床使用。

飞 利 浦
EPQ5， 被称为“超声家族多
面手”和超声诊断的“火眼
金睛”， 可用 于 患 者 腹 部 彩
超 、 心 脏 彩 超 、 血 管 彩 超 、
全身骨骼肌肉浅表彩超、腔
内彩超等多个部位，尤其对
目前临床心脏病学诊断具有
优异性能，能够更好地侦查
到疾病的蛛丝马迹，是临床
超声诊断一线的优秀“侦察
兵”。

广济医院超声科引进的飞
利浦 EPQ5，是目前国际上先
进的超声诊断仪之一。配备先
进的纯净波探头，大大提升了
乳腺、甲状腺及肌骨等小器官
的微小病变检出率，减少了误
诊及漏诊的可能；提高了 76%
的穿透力，对于超声检查成像
较困难的病患 （如肥胖患者）
也能获得与普通病患同样清晰
的诊断图像；时间分辨率提高
了231%，使得超声科医生在快

速扫查过程中，能够快速获取
清晰图像，节约医生扫查时间
的同时，提升了图像的分辨
率。

“我们要做好临床医生的
眼睛”， 广济医院超声科主任
段林介绍道：“超声检查已经
成为临床诊断不可或缺的技
术，除了为患者提供精准的诊
断和术后疗效评估，还可配合
医生进行多种诊疗的术中引导
和术前、术后即刻评估。”东方
医院集团董事长江永强高度重
视学科建设发展和提升患者就
医感受，为广济医院超声科再
添新设备，提高诊疗水平的同
时，也致力于推动城市西部地
区医疗卫生事业进步。相信新
设备的投入使用，将为西部居
民带来更好的就医体验，也会
为临床科室诊疗质量和安全提
供更有力的保障。

本报通讯员 李娉 摄影报道

淮南东方医院集团员工
踊跃为广济医院患病同事捐款

2023 年 5 月 29 日，东方医院集
团广济医院内分泌科主任武昆因突
发脑出血住院，经医院集团全力抢
救，已脱离生命危险，但仍需长期治
疗。突如其来的不幸遭遇，让武昆
一家举步维艰。

近日，武昆转向上级医院治疗，
花费巨大，东方医院集团在得知这
一消息后，立即采取行动，组织开展
募捐活动。东方医院集团董事长江
永强带领各科室人员伸出援助之
手，为武昆捐款，送上一份份挚爱和
关怀。此次募捐活动将帮助武昆一
家解决燃眉之急，更向他传递了全
集团的温暖力量。

淮南东方医院集团一直将患者
和员工的健康放在首位。在武昆突
发疾病住院后，集团领导积极采取
措施，全力救助，充分体现了集团对
员工健康的高度关注。此次募捐活
动，不仅帮助武昆渡过难关，更传递
了医院集团关心员工、关爱患者的
精神。

随后，东方医院集团各基层医
院也纷纷发起捐款，爱心善款不断
汇聚，截至发稿时，总捐款数已达
123227 元。此次捐款活动后，东方
医院集团将持续关注武昆的康复情
况，确保他能得到更好的治疗。

本报通讯员 任毅 摄影报道

九旬老人遇难题
医生上门来服务

“您好，请问是淮南东方医院
集团吗？我父亲胃管已经脱出半
天，怎么办？我们一直弄不了，能
不能过来帮帮我们。”“您别着急，
我们这边尽快派人过去。”近日，淮
南东方医院集团护理部接到一个
患者家属的求助，说他父亲的胃管
已经脱出半天，需要专业人员的帮
助。了解情况后，护理部的刘艳华
主任将情况上报给了淮南东方医
院集团董事、总院副院长朱胜，听
说老人行动不方便，不能来医院就
诊，朱胜跟刘艳华说：“尽快安排人
员上门服务。”

刘艳华没有耽误立马联系急
诊科，让他们尽快派车去患者家
里。随后，急诊科主任邱杰通过和
患者家人电话沟通，明确其家的位
置后，告诉患者儿子，大约半小时
内能够到达。据悉，患者王大爷今
年已经快 90 岁了，患有脑梗多年，
长期偏瘫卧床。由于丧失了吞咽
功能，平时王大爷只能靠留置的胃
管喂食。胃管常规需要一个月更
换一次，因为老人完全不能动弹，
去一次医院很是不便，不仅要有专

门的车辆接送，
还必须要好几
个人陪着去，所
以每月一次的
换管早已成为
王大爷全家老
小的心事，这次
因为雨下得太
大了，便不得不
求助医院为他
上门服务。

见 到 王 大
爷后，急诊科樊

远芳护士长先评估了王大爷的基
本情况，为王大爷测量了血压并且
为他检测了指脉氧，为王大爷检查
完成后，邱杰顺利地将胃管重新置
入。置入完成，樊远芳护士长还给
王大爷儿子交代了留置胃管后的
注意事项、鼻饲流食的营养饮食等
需要注意的问题。邱主任和樊护
士长体贴、细致的服务让王大爷的
儿子及家人深受感动，一个劲地道
谢：“真的太感谢你们东方医院集
团，谢谢邱主任和护士长，下这么
大雨你看你们衣服都淋湿了，你们
这么忙还能到家里来做护理，真是
帮我们的大忙了！真的很感谢你
们”。“将医疗服务延伸入户，是我
们工作努力的方向，我和护士长只
是做了普通医护人员应该做的
事。”邱杰说。

淮南东方医院集团一直把“以
人为本，患者至上”的服务宗旨真
正落实在行动上，为有需要的患者
排忧解难，解除痛苦。在提高技术
水平的同时，也在不断提升医疗服
务水平，赢得患者一致好评。

本报通讯员 朱丹丹 摄影报道


